

EL CABALLITO

Metepec mejora calificación

:::: Todo parece indicar que la alcaldesa morenista de Metepec, **Gabriela Gamboa Sánchez**, terminará bien su gestión y sin problemas económicos, como muchos otros ayuntamientos de la entidad mexicana. Por lo menos así lo determina la evaluación que emitió la calificadora HR Ratings al elevar su calidad crediticia de AA+ a AAA, como resultado del buen manejo de las finanzas públicas y que se refleja con un crecimiento de los ingresos propios y bajo nivel de endeudamiento. Luego de perder la reelección, nos comentan que doña Gaby entregará buenos resultados en materia de administración. Ya se verá...